

Bach-Kantatenabende

TROGEN Die J. S. Bach-Stiftung, die in der evangelischen Kirche in Trogen (AR) seit bald fünf Jahren jeden Monat eine der über 200 Kantaten von Johann Sebastian Bach aufführt, kann sich über mediales Interesse für ihr Projekt freuen. Denn das Ziel der Stiftung, bis etwa 2030 das komplette Vokalwerk von J. S. Bach zur Aufführung zu bringen, veranlasst TVO zur Sondersendung. Höhepunkte der Trogener Kantatenabende, die bereits auf DVD erschienen sind, werden ab sofort allsonntäglich, um 11 Uhr, als 90-minütige Sendung «BACH ER LEBT» gezeigt. Den Abschluss der wöchentlichen Ausstrahlung bildet jeweils eine Reflexion, in der Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft ihre eigenen Gedanken zum Kantatentext äussern. *red*